

Medienmitteilung

Rubrik: NEWS / MEDIEN / KOMMUNIKATION / EVENT
Anlass: Radio 24 überträgt die Morgenshow ab dem 24. September eine Woche lang aus Singapur
Aufhänger: Dominik Widmer und Nina Roost sind eine Woche lang in Singapur / Morgenshow Radio 24 live aus Singapur / Radio 24 arbeitet mit Singapore Airlines, Singapore Tourism Board und Singapore Changi Airport zusammen / Radio 24 schickt einen Hörer mit Begleitung nach Singapur

Link: www.radio24.ch

20. September 2018 – for immediate release

«Ufsteller» ab 24. September eine Woche live aus Singapur

Aus dem «Ufsteller» wird «Selamat pagi»

Eine Premiere für die Morgenshow des Radio 24: Die Moderatoren Dominik Widmer und Nina Roost senden ab dem 24. September eine Woche lang live aus der brodelnden Metropole Singapur. Und Radio 24 verlost in Zusammenarbeit mit Singapore Airlines, Singapore Tourism Board und Singapore Changi Airport eine Reise in den modernen Stadtstaat.

Das Radio 24 «Ufsteller»-Duo Widmer und Roost reist erstmals mit seinem mobilen Radiostudio ins Ausland – in die asiatische Metropole Singapur. Während einer Woche weilen die Muntermacher im fernen Osten und bringen den HörerInnen die abwechslungsreiche Kultur der Grossstadt näher. Geplant sind spannende Interviews mit Auslandsschweizern, Besuche in der Schweizer Botschaft und der Schweizer Schule in Singapur. Eine aufschlussreiche Reportage über den Changi Airport bringt fernwehgeplagten HörerInnen das Ferien-Feeling näher. «Ich kenne Singapur bisher nur aus Filmen und Reportagen. Ich freue mich sehr, diese multikulturelle Stadt nun hautnah erleben zu können», sagt Nina Roost vor der Abreise. «Unser Ziel ist es, unsere HörerInnen für diese futuristische Metropole und ihre Bewohner begeistern zu können und herauszufinden, warum Singapur immer mit der Schweiz verglichen wird», fügt der «Ufsteller»-Moderator Dominik Widmer hinzu. Während die HörerInnen zu gewohnten Zeiten vom Ufsteller geweckt werden, müssen sich die beiden Moderatoren an abnormale Arbeitszeiten gewöhnen, denn zur regulären Sendezeit, ist es in Singapur bereits Nachmittag.

Mit Radio 24 nach Singapur reisen

Dieses einmalige Abenteuer darf auch ein Hörer von Radio 24 inklusive Begleitperson hautnah miterleben. Zusammen mit Singapore Airlines, Singapore Tourism Board und Singapore Changi Airport verlost der Radiosender eine Reise in die atemberaubende Grossstadt. Der Gewinner des Wettbewerbs reist mit seiner Begleitung in der Premium Economy-Class und übernachtet im 4-Sterne-Hotel «Park Regis» an zentraler Lage. Zusätzlich gibt es für den Gewinner des Wettbewerbs, für den man sich noch bis am 20. September auf der Radio 24-Webseite registrieren kann, eine kostenlose Sightseeing-Tour.



Für weitere Informationen wenden sich Medienschaffende bitte an:

Florian Wanner, Geschäftsführer Radio, T: +41 44 448 24 24, florian.wanner@azmedien.ch